

En todo caso, la concesión de autorizaciones para el ejercicio de estas últimas actividades llevará implícita la pérdida del complemento de dedicación exclusiva, que no podrá acreditarse de nuevo hasta que el funcionario de que se trate cese en el ejercicio de aquéllas.

Sexto.—Los funcionarios a quienes se acredite complemento por especial dedicación orgánica incurrirán en las responsabilidades procedentes si ejercieran cualquier actividad, profesión o cargo ajeno a su empleo de Carrera sin la autorización prevenida en el artículo 33 de la Ley 11/1966.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 7 de febrero de 1967.

ORIOI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*ORDEN de 3 de febrero de 1967 por la que se crea la Comisión Permanente de Retribuciones Militares, en el Ministerio de la Gobernación.*

Excelentísimos señores:

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en la Ley 95/1966, de 28 de diciembre, sobre creación de una Comisión Permanente de Retribuciones Militares en este Departamento al objeto de cumplir las misiones que el Ministerio le encomiende y las que tiene señaladas por la propia Ley en relación con los Cuerpos de la Guardia Civil y Policía Armada,

Este Ministerio ha tenido por conveniente disponer:

Art. 1.º Para conocer, proponer e informar al Ministerio de la Gobernación en las cuestiones relativas a devengos del personal perteneciente a los Cuerpos de la Guardia Civil y Policía Armada, y cumplimiento de aquellas otras misiones que se le confiera, se crea en este Departamento una Comisión Permanente de Retribuciones Militares, que quedará constituida por el General, Jefes y Oficiales que a continuación se indican:

### *Guardia Civil*

Presidente:

General de Brigada excelentísimo señor don Marceliano Crespo Crespo, Jefe administrativo de los Servicios de la Dirección General.

Vocales:

Coronel don Rodrigo Arellano Requena, Jefe de la Sección de Contabilidad de la Dirección General.

Comandante don Francisco Marzal Caparrós, del Cuerpo Jurídico del Ejército de Tierra, como Asesor.

Capitán don Francisco Fuentes García, Secretario de la Jefatura de Estado Mayor de la Dirección General.

### *Policía Armada*

Vocales:

Coronel don Luis Pérez-Iñigo y Delgado, Jefe de los Servicios Administrativos del Cuerpo.

Teniente Coronel don Carlos Domínguez Tejo, de la Inspección General.

Capitán don Emilio Rodríguez Román, del Cuerpo Jurídico del Ejército de Tierra.

Otro don José García Hernández, de los Servicios Administrativos de la Inspección General.

El Capitán de la Guardia Civil actuará de Secretario permanente de la Comisión.

Art. 2.º Serán misiones principales de la Comisión asesorar al Ministerio en las cuestiones de devengos sobre las que sea requerida relacionadas con la Guardia Civil y Policía Armada y por propia iniciativa cuando lo estime necesario, y

cumplir aquellas otras funciones que específicamente determina el artículo 14 de la Ley 95/1966, de 28 de diciembre, manteniendo los convenientes contactos con la Comisión Superior Permanente de Retribuciones que se constituye en el Alto Estado Mayor, a los fines que establece el artículo 16 de la propia Ley.

Art. 3.º En caso de que vacare la Presidencia de la Comisión por cualquier causa desempeñará ese cometido el Coronel más antiguo de los que formen parte de la misma.

Art. 4.º En el plazo de treinta días, a contar de la fecha de inserción de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», se someterá por el Presidente de la Comisión a la aprobación del Ministerio propuesta de las normas a que ha de ajustarse su actuación, con expresión de las reuniones ordinarias y extraordinarias previsibles que haya de celebrar, forma de tomar acuerdos, constancia formal de éstos y coordinación del tiempo de forma tal que no resulte por este cometido obstaculizado el cumplimiento de la misión oficial que cada miembro de la Comisión tenga asignada. Igualmente se recogerán en ellas todas las demás particularidades que afecten a su función.

Lo que tengo la distinción de comunicar a VV. EE. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.  
Madrid, 3 de febrero de 1967.

ALONSO VEGA

Excmos. Sres. Capitán General, Jefe del Alto Estado Mayor; Teniente General, Director general de la Guardia Civil, y Director general de Seguridad.

## MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

*ORDEN de 20 de enero de 1967 por la que se modifica la cuota de pantalla de películas españolas.*

Ilustrísimos señores:

El establecimiento de una cuota de pantalla es una medida protectora de la producción nacional admitida por los principales países europeos y, unánimemente, por todos los miembros de la OCDE. En España fué establecida en el artículo 2.º de la Orden de 17 de febrero de 1958, y desde entonces no ha sufrido sensibles variaciones cuantitativas, pues si bien el artículo 28 de la Orden de 19 de agosto de 1964 supuso para algunas salas una ligera variación en la obligación anual de proyectar películas españolas, ésta era una mera consecuencia de unificar el contenido de la obligación.

Sin embargo, desde 1958 han aumentado notablemente tanto la producción nacional de películas como su comercialidad, con la consecuencia de que en práctica el número de días de proyección de las mismas ha rebasado considerablemente los fijados legalmente.

Se hace preciso, por consiguiente, ajustar la obligación legal a la realidad del mercado, tanto para asegurar una distribución equitativa de la proyección de cine nacional como para prevenir la posibilidad de que al amparo de una exigencia que ha sido ampliamente superada por la realidad se mermase al cine español el área de mercado que le es propio, y que por su propio merecimiento ha conquistado, con lo cual la cuota de pantalla establecida para beneficiar a la producción nacional se convertiría paradójicamente en el mayor obstáculo para su explotación.

Las razones anteriores justifican sobradamente la elevación que se lleva a cabo en la cuota de pantalla, que no obstante dicha elevación continuará siendo una de las más bajas de Europa.

En su virtud, previo informe del Consejo Superior de Cinematografía y del Sindicato Nacional del Espectáculo, y previo acuerdo de la Comisión Delegada de Asuntos Económicos en su reunión del día 20 de enero de 1967, he tenido a bien disponer:

Artículo primero.—El artículo 28 de la Orden de 19 de agosto de 1964 quedará redactado en la siguiente forma: «La cuota de pantalla a que deberá ajustarse la exhibición obligatoria de películas españolas de largo metraje queda establecida en la pro-

porción de un día de película española por cada tres de película extranjera doblada al castellano.

Los programas dobles en que se proyecte una película española de largo metraje se computarán como medio día de exhibición.

Las películas extranjeras en versión original o subtitulada no se computarán a los efectos de este artículo.

Artículo segundo.—La nueva cuota de pantalla que se establece en el artículo anterior entrará en vigor el 1 de enero de 1967, y podrá ser variada por el Ministerio de Información y Turismo, a propuesta de la Dirección General de Cinematografía y Teatro, oído el Consejo Superior de Cinematografía y previo informe del Sindicato Nacional del Espectáculo, cuando las circunstancias del mercado lo aconsejen.

Lo digo a VV. II, para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a VV. II, muchos años.  
Madrid, 20 de enero de 1967.

FRAGA IRIBARNE

Ilmos. Sres. Subsecretario de Información y Turismo y Director general de Cinematografía y Teatro.

## II. Autoridades y Personal

### NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

*ORDEN de 1 de febrero de 1967 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.*

Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión de empleo, Arma, nombre y situación y motivo de la baja y fecha:

##### Colocados

- Capitán de Complemento de Infantería don Francisco Díaz Sánchez. AR3PG, Jefatura Provincial. Dirección General de Protección Civil. Málaga.—Retirado: 22-1-1967.
- Capitán de Complemento de Infantería don Manuel Chimeno Alonso. A03PG, Ministerio de Hacienda. Madrid. Retirado: 31-10-1966.
- Teniente de Complemento de Infantería don Policarpo Carrón Chorro. A03PG, Ministerio de Trabajo. Castellón de la Plana. Retirado: 26-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Daniel Catalina Calvo. Jefatura de Transportes militares. Logroño.—Retirado: 3-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Jesús Ester Guarga. Juzgado Municipal de Tarrasa (Barcelona).—Retirado: 6-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Ramiro Otero Luengo. Jefatura Provincial de Tráfico. Castellón de la Plana. Retirado: 6-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Feliciano Palomero Ruano. A03PG, Ministerio de Industria. Zamora.—Retirado: 24-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Rogelio Uriz Pardo. Hospital Militar de La Coruña.—Retirado: 10-12-1966.
- Teniente de Complemento de Caballería don Juan Ganivet Cabeza. AR4PG, Ministerio de Agricultura. Málaga.—Retirado: 20-1-1967.
- Teniente de Complemento de Artillería don Tomás Castro Herrera. AR4PG, Ministerio de Educación y Ciencia. Madrid. Retirado: 23-12-1966.
- Teniente de Complemento de Artillería don Manuel Ercilla Gómez. Ayuntamiento de Badalona (Barcelona). Retirado: 25-12-1966.
- Teniente de Complemento de Ingenieros don Fernando Díaz Castro. Industria Panificadora «La Madrileña». Lugo.—Retirado: 11-1-1967.
- Teniente de Complemento de Ingenieros don Pedro Jiménez Gil. Almacenes y Pagaduría de los Servicios de Intendencia. Madrid.—Retirado: 17-1-1967.
- Teniente de Complemento de Ingenieros don Rogelio Pérez Pérez. Jefatura de Almacenes y Pagaduría de los Servicios de Intendencia. La Coruña.—Retirado: 14-1-1967.
- Teniente de Complemento de Ingenieros don Julio Sánchez del Castillo. AR4PG, Ministerio de Educación y Ciencia. Madrid.—Retirado: 27-12-1966.
- Subteniente de Complemento de Infantería don Marino Parra Valladolid. Diputación Provincial de Lérida.—Retirado: 26-12-1966.
- Brigada de Complemento de Artillería don Antonio Rivera Ponce. Junta de Obras del Puerto. Valencia. Retirado: 22-1-1967.

- Brigada de Complemento de Artillería don Mario San José Vélez. A03PG, Ministerio de Hacienda. Segovia. Retirado: 19-1-1967.
- Brigada de Complemento de Intendencia don Manuel Muñoz Nieto. Ayuntamiento de Quintana de la Serena (Badajoz). Retirado: 21-1-1967.
- Brigada de Complemento de la Guardia Civil don Mauro Pérez Garrán. A03PG, Ministerio de Educación y Ciencia. León. Retirado: 7-1-1967.
- Sargento primero de Complemento de la Guardia Civil don José Ferrer Bueno. Jefatura Provincial de Tráfico. Santa Cruz de Tenerife.—Retirado: 6-1-1967.

##### Reemplazo voluntario

- Capitán de Complemento de Infantería don Mariano García Gómez.—Retirado: 24-1-1967.
- Teniente de Complemento de Infantería don Luis Vivar Baena. Retirado: 23-1-1967.
- Teniente de Complemento de Aviación (S. T.) don Timoteo Pérez Pérez.—Retirado: 24-1-1967.
- Brigada de Complemento de Artillería don Jenaro Badas González.—Retirado: 21-1-1967.
- Brigada de Complemento de Artillería don Lorenzo Jiménez Moreno.—Retirado: 19-1-1967.
- Brigada de Complemento de Artillería don Ricardo Medina Lorenzo.—Retirado: 17-1-1967.
- Brigada de Complemento de la Guardia Civil don Rafael Lay Pavón.—Retirado: 11-1-1967.

Al personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» deberá hacerse nuevo señalamiento de haberes en relación a su destino civil, de acuerdo con lo establecido en el artículo 23 de las Leyes de 15 de julio de 1952 («Boletín Oficial del Estado» número 199), 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91) y Decreto número 2703/1965, de 11 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» número 222)

Lo que digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a VV. EE. muchos años.  
Madrid, 1 de febrero de 1967.—P. D., José López-Barrón Cerruti.

Excmos. Sres. Ministros ...

*ORDEN de 1 de febrero de 1967 por la que se señala el orden escalafonal que corresponde al personal destinado en la resolución del concurso número 54 de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles.*

Excmos. Sres.: En cumplimiento a la Ley de 30 de marzo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 91) y artículo primero de la Orden aclaratoria de 26 de mayo de 1954 («Boletín Oficial del Estado» número 151),  
Esta Presidencia del Gobierno dispone:

Artículo 1.º A propuesta de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles se señala el orden escalafonal que corresponde en los Organismos que se indican al personal destinado en la resolución del concurso número 54: